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LA LETTRE DONT ON AURAIT ENVOYÉ COPIE AU DÉPUTÉ

M. John Nunziata (York-Sud-Weston): Monsieur le Prési-

dent, dans la lettre que le secrétaire d'État aux Affaires exté-

rieures a envoyée à M. Wawryshyn le 14 novembre, il dit qu'on
m'en a envoyé copie. Le ministre pourrait-il expliquer pourquoi
il dit qu'on m'en a envoyé copie alors qu'en fait ce n'est pas le

cas?

Le très hon. Joe Clark (secrétaire d'État aux Affaires exté-

rieures): Tout d'abord, monsieur le Président, je vais me ren-

seigner à ce sujet. Mais peut-être que le moyen le plus efficace

d'envoyer du courrier au député est de le mettre dans une

enveloppe brune anonyme.

Des voix: Oh, oh!

[Français]

LA CONSOMMATION

LA DISPONIBILITÉ DE CERTAINS MÉDICAMENTS

M. Gabriel Fontaine (Lévis): Monsieur le Présid

oue

où ils peuvent ti
la conjoncture a

L'hon. Harvi Consol

* * *

LE MULTICULTURALISME

LA FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS SIKHS-LA DEMANDE DE
SUBVENTIONS

le Prési-
ministre

Canacai
maýir.A . La santé des L

ropositions.

* *

[Traduction]
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